
 
☆ 平成１6 年度総会 

 ４月２４日（土）１８時より山の手会館において平成１６年度の総会が行われました。 

新役員は次の通りです。 

 会長     篠田（３－５）       副会長    菊川（３－２） 万年（１－１） 

 広報委員長  藤田（３－３）       広報副委員長 高木（１－７） 

 環境委員長  嶋田（３－６）       環境副委員長 小野（Ｏ Ｂ） 

 交流委員長  島田（３－３）       交流副委員長 金野（１－５） 

 会計     阿部（２－５）平間（２－４）会計監査   石川（Ｏ Ｂ） 牛田（Ｏ Ｂ） 

 事務局    杉山先生・上田先生・伊藤先生 

≪篠田会長より一言≫ 

総会出席者の皆様、ご苦労様でし

た。総会が無事終了した時点から、

１６年度がスタートしたことになり

ます。今回、４名の新規会員があり

ました。そして３名の先生方が事務

局として、手伝ってくれることにな

りました。おやじの会として活動し

易くなった反面、学校側の我々おや

じの会への期待が高くなってきたの

ではないかと感じました。また、こ

の会は他の地域から注目を浴びてい

ることも、この数日感じてきました。ＳＭＡＰの歌ではないですが、「ＮＯ1 でなくてもいいＯＮ

ＬＹ1であればいい」を、目指して頑張っていきたいと思いますので役員の皆様よろしく。 

 

☆野球・花壇 
 毎年恒例のハウス食品との野球親善試合が、５

月３０日（日）新川処理場グランドで行われまし

た。２年連続引き分けの決着をつけるべく、おや

じたちの気合も十分だったのか、試合は序盤から

好調で終わってみれば、１３対３の快勝でした。

天候にも恵まれ、久々に心地よい汗をかくことが

できました。参加された皆さんお疲れさまでした。

秋に行われる、琴中野球部との交流

試合が、今からとても楽しみです。

（Ｋ野氏 談） 

 

☆５月８日（土）花壇整備を行いま

した。天候に恵まれて、とてもき

れいになりました。 

 

 

 

ホームページは http://koyaji.jmfi.com 
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今 年 は 勝 つ

ぞー！！ 

今年も、おやじ達は勝手に

やらさせていただきます。 

き れ い で

しょ！ 

まずは土づく

りから・・ 


